

DES PRINCIPES FONDAMENTAUX

DE

L'HYGIÈNE,

CONTENUS

DANS QUELQUES TRADITIONS ORIENTALES

ET DES PERFECTIONNEMENTS QUE LE CHRISTIANISME A APPORTÉS A

LA SCIENCE HYGIÉNIQUE DE L'HOMME.

(2^e ARTICLE) (1).



On trouve, dans les livres de Zoroastre, l'empreinte de la législation mosaïque : et cela n'a rien d'étonnant, puisque, selon la version la plus probable, ce grand homme aurait été l'esclave du prophète Esdras (2). Ce qu'il y a de certain, en outre, c'est qu'avant d'entreprendre la conquête morale de la Perse, il s'instruisit à fond de la doctrine et des usages re-

(1) Voir le numéro 79 ;—juillet 1841 ;—tome XIV, p. 51.

(2) Voir l'ouvrage de M. Pastoret, *Zoroastre, Confucius et Mahomet considérés comme législateurs et comme moralistes*; 1787, p. 9 et suiv.